

# 高き理想

## 進路講演会（共通テスト100日前集会）を開催しました〔3年次生徒〕

10月4日（水）に、河合塾より佐々木一幸氏をお招きし、進路講演会を行いました。いよいよ共通テスト100日前となり、これから具体的にすべきことや心構え等について、ご講演をいただきました。

まず、全国の受験生がこの時期は不安や焦りを感じており、志望校のランクを下げてしまいがちですが、志望校を変えてしまうとモチベーションも下がるため、ここが踏ん張り時であるということをお話いただきました。模試の結果に一喜一憂するのではなく、自分の強みや弱点をしっかりと分析し、今後の学習に活用することが大切ということです。もし、不安や焦燥を感じたときは家族や友人、先生方に相談して心にため込まず、乗り切りましょう。

また、令和4年度入試共通テストの結果についての分析や、国公立大学や私立大学の入試状況につ



いてもお話しいただき、合格を勝ち取るための作戦を伝授していただきました。大切なのは基礎力と過去問を繰り返し演習すること。授業での疑問点はその日のうちに復習することが効果的であるなど、基本的なことを着実に積み重ねられる人が強いとのことでした。チーム西高、一丸となって受験に向かっていきましょう！

## 大学受験激励会を実施しました〔3年次生徒〕

9月20日（水）に、「大学受験激励会」を行いました。校長・進路課長・3年次主任より、それぞれ受験生としての心構えなどをお話して頂きました。片桐校長先生からは「息をするように自然に勉強をする受験生」を目指していこうというお話があり、理想の受験生像がイメージできたのではないのでしょうか。また、各クラスの代表が趣向を凝らし、受験に向けてお互いを鼓舞し、心を一つにしたところです。



受験は長期戦です。不安な部分もたくさんあると思いますが、早めに先生方に相談して、準備を進めていきましょう。皆さんの周りには共に高みを目指す仲間と、頼りになる教職員、そして支えてくれる家族がいます。時には息抜きをしながら、「サクサク」春を目指し、一歩ずつ進んでいきましょう。

内容についての質問やご意見は  
進路指導課 矢口 までお知らせください。